

## Ballwechsel mit einem Ex-Profi

Tischtennis-Aktion in Schule

**DINKELSBÜHL (pm) - In der Dinkelsbühler Wirtschaftsschule steht neuerdings eine hochwertige Tischtennisplatte, die Schüler frei nutzen können. Zur Einweihung war jetzt der dreimalige deutsche Mannschaftsmeister und WM-Teilnehmer Manfred Baum zu Gast, der für den TSV Ansbach spielt und mit Teamkollege Matthias Hackl kam. Die beiden Cracks begeisterten mit spektakulären Ballwechselln.**

Manfred Baum, mittlerweile 64 Jahre alt, hatte während seiner besten Zeit in den 1970ern zwischenzeitlich auf Platz 30 der Weltrangliste gestanden. Er und Matthias Hackl lieferten sich nach ihrer Show-Einlage auch Ballwechsel mit Wirtschaftsschülern, worüber diese begeistert waren. Beide gaben auch praktische Tipps zur Verbesserung des Spiels und erklärten, dass die neue Platte in der Aula der Schule durchaus Turnierformat habe.

Angeschafft worden war diese von einem Preisgeld, das die Schule im Rahmen eines Projektwettbewerbs einer Regionalbank gewonnen hatte.